

Madiswil, November 2024

Fürchtet Euch nicht!

Diese ermutigende Botschaft steht laut Theologen 366 Mal in der Bibel – das bedeutet, es gibt für jeden Tag des Jahres, sogar für ein Schaltjahr, einen Grund zur Hoffnung!

Ich habe euch das alles gesagt, damit ihr in mir Frieden habt. In der Welt werdet ihr hart bedrängt. Doch ihr braucht euch nicht zu fürchten: Ich habe die Welt besiegt (Johannes 16, 33 / NGÜ).

Dieser Bibelvers verdeutlicht, dass **Angst** eine **weltliche Macht** ist, die unseren Frieden stört. Doch wenn wir eine enge Beziehung zu Gott haben, erfüllt der **Heilige Geist** unser Herz mit **Frieden**. Als Botschafter des Friedens können wir in einer Welt voller Angst ein starkes Zeichen setzen! **Danke, dass Sie mit Ihrer Unterstützung dazu beitragen, dass die Botschaft des wahren Friedens in die Welt hinausgetragen werden kann, so dass Menschen mit Gottes Hilfe ihre Ängste überwinden und hoffnungsvoll in die Zukunft schauen können.** Ein ermutigendes Beispiel dafür ist das Engagement von unseren Mitarbeitenden Damaris und Leo Rupp Diop im Senegal...

Gottes Liebe besiegt die Angst

*Wir, Damaris und Leo mit unserem Sohn Ilias, leben und arbeiten in einem animistisch geprägten Umfeld, in dem viele Menschen Angst vor Geistern haben. Sie fürchten, dass böse Geister sie krank machen, verfluchen oder ihre Pläne zerstören. Diese allgegenwärtige Furcht prägt ihren Alltag. Viele suchen Hilfe bei den „Marabou“, das sind Geistheiler, die ihnen durch ihre Praktiken Schutz versprechen. Sie tragen Amulette und führen satanische Rituale durch, um böse Mächte abzuwehren. **Diese Praktiken halten viele Senegalesen innerlich gefangen.***



*Leo ist als Einheimischer selbst mit dieser Angst aufgewachsen, bis er erlebte, dass Jesus stärker ist als alle anderen Mächte. Diese Erkenntnis gab ihm als Musiker den Mut, die Melodie eines traditionellen Liedes zu verwenden, um ein Anbetungslied für Jesus zu schaffen. In Leos Heimatdorf wurde daraufhin während Monaten darüber diskutiert, wie man ihn durch spirituelle, übernatürliche Mächte loswerden könnte. Leo erlebte in dieser Zeit viele geistliche Angriffe, die „normalerweise“ grosse Angst auslösen – doch Gott ist stärker! In seinem Musikvideo „Mii ditadiim“ auf YouTube bezeugt er: **„Wenn die Zauberer um mich versammelt sind, um meinem Leben ein Ende zu setzen, scheitern sie, denn mein Gott lebt! Ich habe keine Angst mehr, denn Gott, der Allerhöchste, ist mein Vater.“***

Diese hoffnungsvolle Botschaft bringen wir in die Dörfer, indem wir mit den Menschen Gespräche führen, ihnen ganzheitlich dienen (praktische, bedürfnisorientierte Hilfeleistungen, Schulungen, Angebote für Frauen und Kinder, usw.), christliche Filme zeigen, das Wort Gottes verkündigen und Anbetungslieder in ihrer Muttersprache Seereer singen. Dabei sehen wir, wie Menschen ihre Herzen für Gott öffnen und er sie befreit. Manchmal verlassen die Geister die Menschen sofort durch Gebet, manchmal erhellt Gottes Licht ihr Herz nach und nach, bis sie sagen können: **„Ich fürchte kein Unglück, denn du, Gott, bist bei mir.“**

„Globe Mongolei“: Unerschrocken Raum für Wachstum schaffen



Nach 26 Jahren hat unser Mitarbeiter Ehepaar Tom und Heidi Wüthrich seinen sozialmissionarischen Dienst in der Mongolei zurückgelassen, um etwas Neues zu beginnen. Den sicheren Rahmen zu verlassen, verlangt grossen Mut. Heute setzen sie verschiedene Projekte um, mit dem klaren Ziel, **Mongolen für die Nachfolge im Berufsalltag und für den interkulturellen Dienst auszubilden**. Gleichzeitig schaffen sie für Globe Mission Schweiz Raum, ihre Erfahrung und interkulturellen Sendungsstrukturen zu multiplizieren. Wir freuen uns über die **Erweiterung des weltweiten „Globe Netzwerkes“ mit „Globe Mongolei“** (Big Rock Commission).
Weitere Infos: <https://globemission.ch/gm>

Kandidatenschule: Mutig den nächsten Schritt wagen

Alle sieben Teilnehmenden der diesjährigen „ready2go“ Schule waren dabei, um sich **auf die nächsten Schritte in ihrem Leben vorzubereiten**. Besonders ermutigend ist, dass sie ihre Berufung in verschiedenen Bereichen leben: im Berufsalltag, im Ausland oder als Vorbereitung auf den noch offenen Weg mit Gott. Ihr gemeinsames Ziel ist es, für den Dienst im Reich Gottes besser ausgerüstet zu sein. Hier ein paar Rückmeldungen: *Inspirierend und professionell, Horizont erweiternd, relevante Themen, sehr hilfreich für den Dienst, eine erweiterte Familie erhalten.*



Neue, tapfere Botschafter, die in ihren Ländern Hoffnung und Zuversicht verbreiten

Mit grosser Freude stellen wir Euch unsere neuen Auslandsmitarbeitenden vor:



Wir sind eine vierköpfige Familie und sind im Frühling 2024 von der Schweiz nach Asien gezogen. Wir sind überzeugt, dass Gott uns hierher berufen hat und **möchten mit unseren Fähigkeiten und Berufen den Menschen in unserer Umgebung helfen und die lokalen Gemeinden unterstützen**. Vor Ort begegnen wir vielen sozialen und medizinischen Herausforderungen. Wir sind gespannt, welche Wege Gott uns eröffnen wird, um diesen Nöten zu begegnen. Da wir in einem Land mit einem erhöhten Risiko für Christenverfolgung tätig sind, halten wir unsere Identität bewusst zurück.

Familie Müller (mit All Nations in Südafrika):

Seit anfangs 2016 leben wir in Südafrika und investieren uns in die Menschen des Townships „Ocean View“. Unsere Herzen brennen dafür, in dieser Welt Jesu Hände und Füsse zu sein. **Wir begleiten Jugendliche, ermutigen sie und entdecken mit ihnen ihre Berufung**. Das Surfen gibt uns Zugang zu den Kids und Familien und baut Brücken zwischen verschiedenen Kulturen.



GEMEINSAM die Zukunft gestalten!

Möchten Sie dazu beitragen, dass wir im Heimatbüro unsere Mitarbeitenden und deren lebensverändernden Dienste auch in Zukunft gezielt unterstützen und betreuen können? Dann können Sie mit einer einmaligen oder monatlichen Spende an Globe Mission Schweiz eine grosse Freisetzung bewirken!

Die Arbeit von Globe Mission Schweiz wird ausschliesslich durch Spenden ermöglicht und jeder Betrag hat einen spürbaren Einfluss. **Werden Sie Teil von Gottes „Friedensmission“!** Mit Ihrer Unterstützung sind Sie Teil dessen, was Gott weltweit wirkt und tragen als Friedensbote dazu bei, seine Botschaft der Hoffnung und Liebe zu verbreiten. Die Kontoinformationen finden Sie auf dem beiliegenden QR-Einzahlungsschein oder auf <https://globemission.ch/spenden>.

Vielen Dank für Ihr Interesse an Globe Mission Schweiz! **Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen mutige Schritte zu gehen und die Friedensbotschaft in die Welt zu tragen!**

Mit hoffnungsvollen Segensgrüssen aus dem
Globe Mission Schweiz Büro

Markus Zaugg (Missionsleiter) und das-GMS Team

